
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月５日）

５－１

公 明 党 ７番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 沖縄県との交流について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、定期路線再開を始めとした沖縄県との交流促進にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 知的財産の活用促進について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、知的財産の活用促進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

三 航空宇宙関連産業の集積について 知 事 企 業 立 地 課

知事は、今後の成長が見込まれる航空宇宙関連産業の集積

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 救急医療相談体制の充実について 危機管理部長 消 防 保 安 課

地 域 医 療 課

救急医療相談体制の充実を図るべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

五 ＩＣＴを活用した地域医療連携ネットワークの利用促進に 保健福祉部長 地 域 医 療 課

ついて

キビタン健康ネットについて、どのように利用を促進して

いくのか、県の考えを尋ねたい。

六 北朝鮮の弾道ミサイル発射への対応について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、弾道ミサイル発射等に備え、どのように対応してい

くのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 動物愛護施策の充実について 保健福祉部長 食品生活衛生課

１ 県は、動物愛護センターの機能をどのように強化してい

くのか尋ねたい。

２ 県は、「犬猫殺処分ゼロ」に有効なマイクロチップ装着

の啓発にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 若者のＵターンの促進について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、若者のＵターンの促進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

九 建設業の担い手の確保について

１ 県は、県内建設業の担い手の確保にどのように取り組ん 土 木 部 長 建 設 産 業 室

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、建設業における週休二日の推進に向け、どのよう 〃 技 術 管 理 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十 保育人材の確保について こども未来局長 子育て支援課

県は、保育人材の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十一 県職員のワーク・ライフ・バランスの推進について 総 務 部 長 人 事 課

職員のワーク・ライフ・バランスを推進すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 朝河貫一博士没後７０年の顕彰事業について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、朝河貫一博士の没後７０年に当たり、

博士の功績を多くの児童生徒に伝えるため、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十三 民泊事業への取組について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、住宅宿泊事業法の施行に当たり、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十四 歩行者の交通安全対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

歩行者の交通事故を防止するための県警察の取組を尋ね

たい。

十五 フレイル対策について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

高 齢 福 祉 課

健康寿命を延伸するため、高齢者の虚弱状態、いわゆる

フレイルの予防に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

十六 障害基礎年金制度の周知について こども未来局長 児 童 家 庭 課

障がい児入所施設利用者や保護者等へ障害基礎年金制度

を周知すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


